

# Presseinformation

## **Mitglieder des AGV Banken wählen Ulrich Sieber zum neuen Vorsitzenden**

### **Emmerich Müller neu im Vorstand – Vorstandsmitglieder Dr. Karl-Heinz Franke und Dietmar Schmid verabschiedet**

Wiesbaden, 25. September 2009. Die Mitglieder im Arbeitgeberverband des privaten Bankgewerbes (AGV Banken) haben am Freitag Ulrich Sieber, Vorstandsmitglied der Commerzbank AG, zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er übernimmt das Amt turnusgemäß von Heinz Laber (Bayerische Hypo- und Vereinsbank AG).

Ulrich Sieber trat 1983 in die damalige Bayerische Vereinsbank AG ein, für die er bis 1991 tätig war. Über leitende Positionen bei Credit Suisse Deutschland AG, JP Morgan GmbH Deutschland und Dresdner Bank AG kam er 2006 zur Commerzbank AG, wo er die Konzernleitung Human Resources übernahm. Seit Juni 2009 ist er Mitglied des Vorstands und dort zuständig für Personal und Integration.

Heinz Laber hatte den Vorsitz des AGV Banken seit Mai 2007 inne. Er wird dem Vorstand weiterhin als ordentliches Mitglied angehören. Die Mitgliederversammlung dankte Heinz Laber für die umsichtige Führung des Verbandes in schwierigen Zeiten.

Als Vertreter der Privatbanken haben die Mitglieder des AGV Banken Emmerich Müller, Partner des Bankhauses B. Metzler seel. & Co. KGaA, neu in den Vorstand gewählt. Er folgt auf Dr. Karl-Heinz Franke, persönlich haftender Gesellschafter des Bankhauses Lampe KG, der aus dem Gremium ausgeschieden ist. Auch Dietmar Schmid, Vorstandsmitglied der BHF-Bank AG, hat seine Vorstandstätigkeit im AGV Banken beendet. Die Mitgliederversammlung dankte den beiden scheidenden Vorständen für ihre langjährige Tätigkeit. Dietmar Schmid hatte dem AGV-Vorstand seit 1998 angehört, Dr. Karl-Heinz Franke seit 2003.

Darüber hinaus hat die Mitgliederversammlung vier weitere Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Dem neu gewählten Vorstand des AGV

Banken gehören damit an: Ulrich Sieber (Commerzbank AG, Vorsitzender), Heinz Laber (Bayerische Hypo- und Vereinsbank AG), Hermann-Josef Lamberti (Deutsche Bank AG), Prof. Dr. Thomas A. Lange (National-Bank AG), Claus Momburg (IKB Deutsche Industriebank AG), Emmerich Müller (B. Metzler seel. & Co. KGaA) und Ralf Stemmer (Deutsche Postbank AG).

Presseinformation

Wiesbaden,  
25. September 2009  
Seite 2

**Hinweis an die Redaktionen:**

*Ein Foto des neuen Vorsitzenden Ulrich Sieber steht Ihnen unter [www.agvbanken.de](http://www.agvbanken.de) (Presse) als Download zur Verfügung.*

*Dem AGV Banken gehören rund 140 Institute (Großbanken, Regionalbanken, Pfandbriefbanken, Spezialbanken, Privatbankiers und Bausparkassen) mit 160.000 Beschäftigten an. Der Arbeitgeberverband vertritt die sozialpolitischen Interessen seiner Mitglieder, schließt als Tarifträger auf Bundesebene Tarifverträge mit den Gewerkschaften ab, informiert und berät die Mitgliedsinstitute und vertritt sie vor Arbeits- und Sozialgerichten in Grundsatzfragen. Darüber hinaus nimmt er die sozialpolitischen Belange des privaten Bankengewerbes gegenüber Regierungs- und Verwaltungsstellen wahr. Der AGV Banken unterstützt seine Mitglieder in der beruflichen Aus- und Weiterbildung und berät die zuständigen Ministerien bei der Entwicklung von einschlägigen Gesetzen und Ausbildungsordnungen. Vorsitzender des AGV Banken ist Ulrich Sieber, Mitglied des Vorstands der Commerzbank AG.*

**Pressekontakt:** Carsten Rogge-Strang  
[carsten.rogge-strang@agvbanken.de](mailto:carsten.rogge-strang@agvbanken.de)  
Tel. (030) 5 90 01 12-74.